



La lettre d'information de Vincent Descoeur, député du Cantal

Une première année parlementaire s'achève cette semaine avec la fin de la session extraordinaire à l'Assemblée nationale. Une année riche en débats parlementaires qui ont conduit à l'adoption d'une quarantaine de textes de lois pour lesquels j'ai présenté de nombreux amendements dont un certain nombre ont pu être adoptés.

Au travers de chacune de mes interventions dans l'hémicycle, en commission ou dans les groupes d'études et de travail, je me suis efforcé de porter la voix des Cantaliens et, plus largement, les préoccupations des habitants nos zones rurales et de montagne, trop souvent oubliés de la politique du gouvernement.

Cette fin de session est l'occasion de publier le bilan chiffré de mon activité parlementaire au travers de cette lettre d'information qui rend compte régulièrement de mon engagement au service des Cantaliens.



LE **BILAN** DE MON ACTIVITÉ PARLEMENTAIRE **EN CHIFFRES**

Vincent **DESCOEUR**
DÉPUTÉ DU CANTAL

JUILLET 2017 - JUILLET 2018

122

interventions en Commission
(91^e rang sur 577 députés)

245

interventions longues
dans l'hémicycle
(68^e rang sur 577 députés)

491

amendements déposés
(7^e rang sur 577 députés)

2198

amendements cosignés
(86 adoptés)

5

propositions de lois déposées
(38^e rang sur 577 députés)

78

propositions de lois
cosignées

44

questions écrites déposées
(60^e rang sur 577 députés)

4

questions orales
au gouvernement

100% d'assiduité

aux 21 scrutins solennels organisés depuis octobre 2017

Source : site nosdeputes.fr - bilan au 31 juillet 2018

Pour en savoir plus sur mon activité parlementaire

Permanence parlementaire de Vincent DESCOEUR,
député du Cantal
24, rue Paul Doumer
15000 AURILLAC
Tél. : 04 71 47 41 87



Mail : contact@descoeur.com



[Se désinscrire de la lettre d'information](#)

© 2018 Vincent Descoeur